

浜岡原発問題について



清水 澄夫

農業活性化と地域農業振興について

茶農家の抱える課題への対応は
産業創出を促す補助金制度は



西島 昌和

問 5号機タービン事故、中電は日立の設計ミスだと述べているが、市長は国や

中電の責任についての考えは

答 中電においては、引き続

き原因究明中であり、設計ミスか否かについては、現段階では何も決まった状況ではないと伺っている。市としては今後も国及び事業者の原因調査に注視し、説明・報告を受けさせていただきます。

問 6月議会で3号機の使

用済み制御棒に加え、使用中の制御棒も運転を止めてヒビ割れの検査をすべきだと質した。市長は国の指示に基づく検査で異状がないことを確認している。又、執行部としても検査により次回の定期点検までにヒビ割れが発生する、とは考えられないとの答弁だった。

問 内科医師の着任によりしかし、結果は5本の制御棒にヒビが入っていた。国から出された指示が間違っているが、市長は単なる国、来の病院となっていない。

中電は日立の設計ミスだと述べているが、市長は国や中電の責任についての考えは

答 中電においては、引き続

き原因究明中であり、設計ミスか否かについては、現段階では何も決まった状況ではないと伺っている。市としては今後も国及び事業者の原因調査に注視し、説明・報告を受けさせていただきます。

問 議員視察について①な

ぜ市長が同行するのか②な

ぜ視察先で中電幹部が出迎

えるのか、御前崎市議会は「馴れ合い議会だ」との指摘があり、市・原発に不審の目が向けられているので

は

答 事務職員の配置換えによ

り対応すると共に、職員全

てこの危機を乗り越えて

引き揚げるそうだが、残さ

れた派遣社員に負担がかか

らないか

は

答 同行の件については議会からの要請もあり、また、執行部としても検査により

得るものも多いので同行させていただいています。

問 新野地区のタウンミー

ティングで、3月議会に出

された病院再建の請願を

「いやがらせ」と発言した

が、その真意は

答 請願に対しても「いやがらせ」と申し上げたのではなく文書に対して申し

上げたものです。

中電の伝達人であつてはならないのでは

答 3号機はその後の定期検査において5本のヒビ割れが確認され、これらの制御棒は、運転中においても、

国が指示に基づき、全挿入

状態として安全上の問題は

なかつたと聞いています。

問 議員視察について①な

ぜ市長が同行するのか②な

ぜ視察先で中電幹部が出迎

えるのか、御前崎市議会は

「馴れ合い議会だ」との指

摘があり、市・原発に不審

の目が向けられているので

は

答 事務職員の配置換えによ

り対応すると共に、職員全

てこの危機を乗り越えて

引き揚げるそうだが、残さ

れた派遣社員に負担がかか

らないか

は

答 同行の件については議会

からの要請もあり、また、執行部としても検査により

得るものも多いので同行させていただいています。

問 新野地区のタウンミー

ティングで、3月議会に出

された病院再建の請願を

「いやがらせ」と発言した

が、その真意は

答 請願に対しても「いやがらせ」と申し上げたのではなく文書に対して申し

上げたものです。

今後の対策は

答 複数の医師を安定的に確保するためには、浜医大との関係を更に強化すること

が重要、病院長とともに足

しげく通い派遣を要請して

います。

問 病院の派遣社員は、経

費削減のため数名を残して

引き揚げるそうだが、残さ

れた派遣社員に負担がかか

らないか

は

答 市担い手育成総合支援協

議会に於て農業経営の規

模拡大、農作業の効率化、

農用地有効活用等につい

て協議します。協議会の

活用は、現在農業が抱え

ている諸問題を集約して

討議する場として益々重要なとなります。このよう

な場づくりを引き続き実

施し、さらに充実する事

は、地域農業振興のため

重要であると考えます。

問 御前崎市の農産物を地域ブランド化するための新たな発想による道の駆け出しは

市としても利用権設

定、農地保有合理化事業

と連携して農地の集積を

図る中で基盤整備を行い

規模拡大と機械化を進め

てまいります。

問 新しい産業創出を促す特產品開発等への補助金制度についての考えは

市としても利用権設

定、農地保有合理化事業

と連携して農地の集積を

図る中で基盤整備を行い

規模拡大と機械化を進め

てまいります。

問 新しい産業創出を促す特產品開発等への補助金制度についての考えは

市としても利用権設

定、農地保有合理化事業

と連携して農地の集積を

図る中で基盤整備を行い

規模拡大と機械化を進め

てまいります。

問 新しい産業創出を促す特產品開発等への補助金制度についての考え方

市としても利用権設

定、農地保有合理化事業

と連携して農地の集積を

図る中で基盤整備を行い

規模拡大と機械化を進め

てまいります。



背後地は放棄茶畠